

Raiffeisenbank trifft Skiclub Goldingen

Skiclub Goldingen stellt sich vor

Die Raiffeisenbank am Ricken stellt im Rahmen einer Serie verschiedene Vereine vor, welche durch die lokale Bank als starker Partner unterstützt werden. In dieser Ausgabe erfahren Sie mehr über den Skiclub Goldingen.

Patrick Gübeli - was ist deine Aufgabe als Präsident beim Skiclub Goldingen?

Als Präsident des Skiclub Goldingen ist man für die Organisation und Führung der Vorstandssitzungen sowie die Oberaufsicht der diversen OKs und der Sportkommission zuständig. Dem Präsidenten obliegt die Führung der Haupt- & Herbstversammlung. Er ist zudem Vertreter im Regionalverband ZSV und dem nationalen Verband von SwissSki.

Kannst du den Reiz beschreiben, den Skifahren für dich ausmacht?

Die Bewegung in der Natur mit unserer schönen Bergwelt und einer herrlichen Aussicht macht das Skifahren für mich zu etwas ganz Besonderem und ist der perfekte Ausgleich zum Alltag.

Kann man bei euch auch Skifahren lernen ohne Vorkenntnisse?

Beim Eintritt ins Ski Team sollte man schon gewisse Voraussetzungen fürs Skifahren erfüllen, wie selbständiges Fahren und Bremsen, sowie selbständiges Skiliftfahren. Ohne Vorkenntnisse empfiehlt sich zuerst der Besuch einer Skischule.

Welches sind die Jahres-Höhepunkte?

Unser Highlight des Vereinsjahrs ist die Organisation und Austragung unserer Skirennen an drei Wochenenden jeweils im Februar und März. Auch die diversen gesellschaftlichen Anlässe sowie auch das Clubrennen mit der Skichilbi zählen zu den Höhepunkten.

Gibt es auch Talente aus eurem Verein, welche Erfolge auf nationaler oder gar internationaler Ebene erleben können oder konnten?

Marlies Glaus (Oberholzer) konnte im Jahr 1976 an den Olympischen Spielen in Innsbruck teilnehmen und belegte den hervorragenden 8. Platz in der Abfahrt. Auf nationaler Ebene hatten wir einige Athleten, welche an diversen Meisterschaften an den Start gehen konnten. In jüngster Zeit war Nicole Kuster Mitglied des C-Kaders von SwissSki.

In der Region gibt es verschiedene Vereine. Warum entscheidet man sich für den Skiclub Goldingen?

Der Skiclub Goldingen überzeugt generationsübergreifend mit einem tollen Zusammenhalt der Mitglieder und verfügt im Ski Team über sehr gut ausgebildete Leiter, welche unseren Nachwuchs betreuen.

Ist es schwierig, junge Menschen für den Verein zu motivieren?

Die immer grösser werdende Sport- und Freizeitvielfalt für junge Menschen stellt auch uns vor Herausforderungen. Dennoch dürfen wir dank dem abwechslungsreichen

Zahlen und Fakten

Anzahl Mitglieder: 230
Durchschnittsalter: 49.97 Jahre
Gründungsjahr: 1936
Präsident: Patrick Gübeli

Weitere Infos zum Verein:
www.scgoldingen.ch



Trainingsangebot, welches sich fast über das ganze Jahre erstreckt, jedes Jahr wieder neue Gesichter im Ski Team begrüßen. Mit den Hüppi Schnuppertrainings beim Ski Team und dem Atzmännig Kids Race bieten wir jedem Kind ab dem Kindergarten die Möglichkeit, einen Tag in den Skirennsport einzutauchen.

Weshalb passt Raiffeisen zu euch als Sponsor?

Raiffeisen ist schon seit Jahren Sponsor auf nationaler Ebene. Die Verbundenheit in der Region und zu den Vereinen ist aus meiner Sicht ein Erfolgsfaktor der Raiffeisengruppe. Viele unserer Mitglieder sind auch privat oder geschäftlich mit der Raiffeisenbank am Ricken verbunden.

Gibt es Zukunftswünsche oder -ziele?

Dass wir weiterhin - so wie heute - bedingungslos auf unsere Mitglieder zählen können, wenn es um die Suche von Mitgliedern geht, die in den diversen Gremien entsprechend Verantwortung übernehmen. Wir wünschen, dass wir auch zukünftig noch vielen jungen Menschen die Freude am Skisport vermitteln dürfen.



Fotos: Foto Skiclub Goldingen | Interview: Julia Grotz

Raiffeisenbank am Ricken

Eschenbach | Ernetschwil | Goldingen | St. Gallenkappel | Schmerikon | Wald
raiffeisen.ch/am-ricken

RAIFFEISEN